

MEDIENMITTEILUNG

80. ordentliche GV von Holzbau Schweiz, Sektion Luzern-Land

Holzbauer blicken zuversichtlich in Zukunft

Trotz grossen Herausforderungen auf dem Holzmarkt und den erschwerten Umständen wegen der Pandemie in letzter Zeit blicken die Holzbauer zuversichtlich in die Zukunft. So war die Stimmung an der 80. ordentlichen GV von Holzbau Schweiz, Sektion Luzern-Land, die am 24. Juni 2021 in Heiligkreuz stattfand, gelöst und die Freude, dass man sich wieder treffen kann, gross.

Oberkirch, 25. Juni 2021 – «Dass wir unter einer solch imposanten Dachkonstruktion aus Holz tagen können, macht Freude», stellte Ivan Tschopp, Präsident von Holzbau Schweiz, Sektion Luzern-Land fest, als er die rund 50 anwesenden Mitglieder und Gäste zur 80. GV im Hotel Kurhaus Heiligkreuz auf 1130 m.ü.M. begrüßte. Es sei vieles sehr aussergewöhnlich gewesen, was die letzten Monate gebracht hätten: unglaubliche Preissteigerungen, Lieferverzögerungen und Materialknappheit, die den Holzbauern zu schaffen machen. Dass die Preise für Holz in den USA aber bereits wieder am Fallen seien, könne als Zeichen zur Normalisierung gewertet werden. Die Holzbauer sind sich einig, dass der Wald als erstes Glied in der Wertschöpfungskette Holz zwingend von den steigenden Preisen profitieren und sich die Preise auf einem Niveau einpendeln müssten, damit der Wald wieder kostendeckend, wenn nicht gar rentabel bewirtschaftet werden könne.

Judith Dubach in den Vorstand gewählt

Die ordentlichen Geschäfte wie Jahresrechnung, Jahresbericht oder Budget waren schnell und einstimmig abgehandelt. Im Vorstand gab es einen Wechsel: so wurde Werner Bucher aus Kriens für seine 22-jährige Arbeit im Vorstand gewürdigt und verabschiedet. In seine Fussstapfen tritt Judith Dubach aus Hüswil, welche mit herzlichem Applaus und Blumen als erste Frau in den Vorstand gewählt wurde.

Junge Leute für den Beruf begeistern

Franz Zimmermann als Präsident der Stiftung ZAZ und Felix Meile als Zentrumsleiter des Bildungszentrums Zentralschweiz in Schenkon blickten auf herausfordernde Monate wegen Corona zurück, nicht nur weil die Kurse acht Wochen stillstanden. Dank dem grossen Einsatz der Kursleiter, die gar auf Ferien verzichteten, konnte der Stillstand aber wieder aufgeholt und das Zentrum auf Vordermann gebracht werden. Die Lehrlingszahlen seien stabil, aber nichtsdestotrotz arbeitet der Verband mit seiner Berufsmarketingkampagne Agent Wood aktiv daran, junge Männer wie Frauen für das Zimmermannshandwerk zu begeistern – auch über social media Kanäle wie Facebook oder Instagram. Dass der Beruf viele spannende Weiterbildungsmöglichkeiten und neue Chancen im Berufsalltag bietet, zeigte sich exemplarisch an den Ehrungen der Berufsleute, die nach dem Abendessen gewürdigt wurden: Holzbau-Vorarbeiter, -Polierer, -Techniker und Holzbau-Meister nahmen mit Stolz und Freude ein Geschenk in Empfang und strahlten in die Kamera. Dies ein schöner Abschluss der 80. GV von Holzbau Schweiz, Sektion Luzern Land.



Einstimmige Beschlüsse an der 80. GV

Fotos: Melanie Brunner



Die erfolgreichen Holzbau-Vorarbeiter mit Thomas Studer, Schilliger Holz AG (links) und Ivan Tschopp (rechts)

Weitere Informationen erhalten Sie von:

Ivan Tschopp, Präsident Holzbau Schweiz, Sektion Luzern-Land

Email: ivan.tschopp@tschopp-holzbau.ch

Telefon: 041 914 20 44

Melanie Brunner-Müller, Kommunikationsverantwortliche Holzbau Schweiz, Sektion Luzern-Land, Geschäftsführerin Lignum Holzwirtschaft Zentralschweiz

Email: melanie.brunner@lignum-zentral.ch

Telefon: 041 920 48 85

Website: www.holzbau-schweiz.ch/luzern-land

Holzbau Schweiz Sektion Luzern-Land ist eine Sektion des nationalen Berufs- und Branchenverbandes Holzbau Schweiz mit rund 50 Holzbau-Unternehmungen als Mitglieder.

Holzbau Schweiz Sektion Luzern-Land konzentriert seine Aktivitäten auf drei Schwerpunkte:

1. **Berufsbildung:** Die Sektion Luzern-Land unterstützt die Mitglieder bei der Nachwuchsförderung und hilft mit, den Nachwuchs in ihrem Sinne auszubilden. Dafür hat sie insbesondere die Berufsmarketingkampagne Agent Wood entwickelt.
2. **Gesellschaftliche Aktivitäten:** Die Sektion Luzern-Land fördert mit gezielten Anlässen den Austausch, Wissenstransfer und die Geselligkeit unter den Mitgliedern und innerhalb der Branche.
3. **Holzbau Schweiz:** Die Sektion Luzern-Land sieht sich als Plattform zu Holzbau Schweiz und deren Dienstleistungen.